



Du solaire participatif



La Ville de Renens lance, sur le site wemakeit.com, une Bourse solaire participative pour construire des installations photovoltaïques sur les grandes toitures de bâtiments privés. Le premier projet vise à équiper en panneaux solaires le toit de l'EMS de la Fondation des Baumettes. L'appel aux dons a pour objectif de réunir une somme de 78 500 fr. qui doit couvrir l'achat et la pose de l'installation. À terme, celle-ci doit permettre d'alimenter en électricité l'équivalent de 9 ménages de 4 personnes. Les contributeurs, s'ils ne doivent pas toucher d'intérêts, seront informés sur l'évolution du projet et pourront participer à diverses activités, comme des conférences.